

## Muere en accidente don Juan Muñiz Zapico

LEON, 3 (CIFRA). — Don Juan Muñiz Zapico, dirigente de Comisiones Obreras y del Partido Comunista de España, murió en la tarde de ayer domingo cuando el coche en que viajaba cayó al río Huerna, en Reguera de Cabanín, localidad situada entre los pueblos de Pontones y Espinedo. El señor Muñiz Zapico viajaba en el vehículo con otros dos acompañantes, que resultaron heridos, siendo internados uno de ellos en la Residencia de Murias. El cadáver de Juanín, como se le conocía familiarmente, tardó en ser rescatado varias horas, y poco después de producirse el accidente numerosas personas acudieron al lugar del suceso.

Don Juan Muñiz Zapico ingresó en la prisión de Carabanchel el 24 de julio de 1972, acusado de reunión ilegal y asociación ilícita en grado de dirigente de Comisiones Obreras. Condenado a dieciocho años de reclusión, quedó en libertad con motivo del decreto de amnistía concedido hace unos meses por el Gobierno. Últimamente, Muñiz Zapico había decidido trasladarse definitivamente a Madrid para desarrollar su actividad en la capital como miembro del Secretariado Nacional de CC.OO